



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



Pressemitteilung vom Freitag, 31. Mai 2019

Freilichttheater aus Hög-Ehrsberg gewinnt Landesamateurtheaterpreis 2019

Joshua Frey MdL: „Hochwertiges kulturelles Angebot im ländlichen Raum dank großen ehrenamtlichen Engagements.“

Heute hat das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst die Gewinner des diesjährigen Landesamateurtheaterpreis bekannt gegeben. Die Resonanz für diesen Preis war groß: 185 Bewerbungen aus ganz Baden-Württemberg sind eingegangen. Die Jury hat nun sechs Inszenierungen ausgewählt, darunter auch ein Stück des Vereins „Theater in den Bergen“ aus Hög-Ehrsberg. Das „Theater in den Bergen“ e.V. konnte sich unter der Leitung von Arnd Heuwinkel, mit seinem Stück „James Blond – ein Agent ist nicht genug“ in der Kategorie Freilichttheater unter 40 Bewerbungen durchsetzen. Auch diese ausgezeichnete Inszenierung wird Anfang November in einem vom Landesverband Amateurtheater Baden-Württemberg e.V. organisierten Preisträgerfestival in Winnenden gezeigt.

Der Grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey gratuliert dem „Theater in den Bergen“ herzlich: „Die Auszeichnung zeigt deutlich, dass im Landkreis Lörrach dank großen ehrenamtlichen Engagements auch im ländlichen Raum ein hochwertiges kulturelles Angebot zu finden ist. Dies ist nicht nur als touristisches Angebot interessant, sondern wird auch von der Bevölkerung vor Ort genutzt und geschätzt.“